



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
DE CHIAPAS
TU DIARIO FIEL

17/10/2022

LEGISLATIVO



Proponen dos días y medio de descanso para empleados

Diputados federales del PAN impulsan una iniciativa para establecer que por cada cuatro días y medio de trabajo, el empleado disfrute dos días y medio de descanso. La propuesta destaca que México es uno de los países donde se trabajan más horas con baja productividad.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/proponen-dos-dias-y-medio-de-descanso-para-empleados/425306/>